

L'UNION MEDICALE DU CANADA

Revue mensuelle de médecine et de chirurgie, fondée en 1872.

PARAISSANT LE PREMIER DE CHAQUE MOIS

PUBLIÉE PAR

MM. R. ROULET,
J. E. DUBÉ.

MM. L. de L. HARWOOD,
H. NERVIEUX.

MM. A. Le SAGE,
A. MARIEN.

Tout ce qui concerne la rédaction doit être adressé à M. le Dr A. LeSAGE, Rédacteur en chef,
46, Avenue Laval, Montréal.

Vol. XXXVII

1er JUIN 1908

No 6

MEMOIRES

REGIMES ALIMENTAIRES GENERAUX (1)

Par M. C. N. VALIN,

Suppléant à la chaire d'hygiène, Professeur de dermatologie,
Médecin de l'hôpital Notre-Dame.

On appelle ainsi des régimes pouvant remplir des indications générales dans diverses maladies, tandis que les régimes spéciaux ne remplissent que des indications spéciales.

Nous connaissons aujourd'hui les régimes généraux suivants : lacté, lacto-végétarien, lacto-ovo-végétarien, déchloruré, hypo-azoté, hyper-azoté, reminéralisateur.

RÉGIME LACTÉ THÉRAPEUTIQUE

Le régime lacté est un des premiers régimes devenus classiques. C'est le régime qui vient naturellement à l'idée du médecin dans l'état de fièvre, dans la scarlatine surtout dans le but de ne pas irriter les reins, dans le mal de Bright, dans les œdèmes comme diurétique, dans certains états morbides des voies digestives et du foie, comme aliment de repos pour ces organes. Pour beaucoup

(1) Communication à la Société Médicale de Montréal, 1908.